
  

Présentation de l'APE

● Association loi 1901
● But non lucratif pour elle-même
● Objectifs :

- Apporter une aide matérielle et financière au 
Groupe Scolaire Cousteau notamment en 
recueillant des fonds par le biais de diverses 
actions, 

- Animer la communauté de parents afin de 
créer du lien entre les divers acteurs de la 
sphère scolaire et périscolaire



  

● Composition de l'APE :

- un conseil d'administration, 

- un bureau, 

- des membres adhérents (nous ne faisons plus 
la distinction entre les simples membres et les 
membres actifs, comme c'était le cas jusqu'à 
maintenant.)

● L'association est composée uniquement de 
parents ou de représentants légaux d'enfants 
scolarisés au groupe scolaire Cousteau.



  

ASSEMBLEE GENERALE APE 
COUSTEAU

(Association des Parents d’Élèves 
du Groupe Scolaire Cousteau) 

20 Septembre 2023



  

Ordre du jour

● Présentation sommaire de l'association
● Rapport moral année scolaire 2022-2023
● Rapport financier année scolaire 2022-2023
● Idées de projets pour cette année
● Candidatures et vote pour le Conseil 

d'Administration et le Bureau



  

Ne pas confondre l'APE avec :

- L'OCCE,dont le but est le même mais est géré 
par l'école.

- Les représentants des parents d'élèves au 
conseil d'école.



  

Il faut pour cela adhérer à l'association en 
remplissant le bulletin d'adhésion à chaque 
début d'année scolaire . 

Il est important que vous montriez votre soutien 
et votre implication pour que l'association 
perdure .

N'hésitez pas à en parler aux autres parents.



  



  

BILAN MORAL 2022-2023

APE COUSTEAU



  

Les actions menées :

- Albums photos Initiatives :

  

     > Première fois que nous proposons ce 
produit avec ce prestataire,

     > Un peu compliqué de savoir combien en 
commander car les commandes des familles 
nous parviennent dans un deuxième temps,

     > Difficile d’anticiper les bénéfices car pas 
de reprise des invendus.



  

- Calendriers personnalisés Initiatives :

     

     > Opération bien rodée car proposée un 
certain nombre de fois,

     > Simplicité du processus auprès du 
prestataire mais opération demandant 
beaucoup de gestion en coulisses,

     > Bénéfices assurés car reprise à 100 % des 
invendus.

 

              



  

- Chocolats de Noël Sinergy :

     

     > Première fois que nous proposons cette 
opération avec ce prestataire,

     > Simplicité du processus auprès du 
prestataire, possibilité de commander via une 
boutique en ligne ou par bon de commande que 
nous gérions ensuite,

     > Bénéfices assurés à hauteur de 20 %, 
produits livrés assemblés.

 

              



  

- Visite du Père Noël :

     > Père Noël incarné par Antoine Dutrieux 
comme l’année passée,   

     > Photo de classe avec le Père Noël, et 
distribution de chocolats,  

     > Impression des photos et remise dans les 
cahiers des enfants pour souvenir,

     > Action qui plaît toujours autant aux 
enfants, ainsi qu’aux accompagnants.



  

- Spectacle de Noël:

     > Il s’agissait de la seconde fois où nous 
faisions appel à cette compagnie,   

     > Compagnie Dissais Spectacles, « Le Père 
Noël a disparu» 

     > Les enfants ont apparemment été ravis de 
la prestation.

     



  

- Chocolats de Pâques Sinergy:

     > Première fois avec ce prestataire, car 
catalogue de l’année passée jugé eu fourni,

     > Cette opération n’a pas connu un franc, 
contrairement à d’habitude, ce qui porte à 
question sa réédition,

     > Produits livrés assemblés par le 
prestataire. 

    



  

- Saucissons Les Délices du Saucisson :

  > Première année avec ce prestataire, proposant 
des saucissons et du fromage,

     > Gestion avec le prestataire un peu 
compliquée, erreurs sur plusieurs commandes, 

     > Commandes livrées assemblées,

     > Très bon accueil de la part des parents.



  

-Photos avec Vincent Guihur :

     > Opération pour laquelle nous avons décidé 
de conserver les prises de vue en extérieur car 
le rendu est magnifique et plaît beaucoup, 

     > C'est une opération bien rodée, qui 
fonctionne parfaitement. Cette année 
encore,les gens ont apprécié les photos en 
extérieur. Nous conserverons certainement 
cette façon de faire pour les années à venir.



  

- Fête de l'école et tombola :

     > La tombola a été achetée chez Initiatives. 
Livrée clé en main pour plus de simplicité de 
gestion. Nous avons opté pour une tombola 
avec moins de lots et avons fait des demandes 
de cadeaux auprès de parcs d’attractions et 
assimilés. 

     > Nous avons eu peur de ne pas avoir assez 
de bénévoles le jour J mais grâce à une petite 
relance tout s’est finalement bien passé.

    

     



  

IDEES DE PROJETS POUR 
CETTE ANNEE

● Vente de bulbes d’automne Sinergy, 
● Vente de calendriers de l’avent à monter soi-

même Initiatives, 
● Spectacle de Noël , Compagnie L’Hallali 

Productions, « Super Ego », le 15 décembre, 
en commun avec l’école Ste Marie,

● Visite du Père Noël, le 22 Décembre,
● Vente de gâteaux Bijoux,
● Vente de saucissons France Terroirs,



  

● Boum pour toute l’école
● Photos de famille avec Vincent Guihur, le 16 

mai 2024, à la sortie de l’école 
● Vente d’objets personnalisés Dessins d’école,
● Fête de l’école et tombola.



  

Précisions du bureau 

Des représentantes du bureau de l’APE Div Yezh 
étaient présentes à notre AG et ont posé deux 

questions auxquelles, par souci de transparence, 
nous souhaitions partager les réponses ici :

1. Toutes les opérations et animations proposées 
le sont à l’ensemble de l’école sans aucune 

distinction de section. L’APE Cousteau n’a jamais 
fait quelque « différence » que ce soit et ne le fera 
pas. Nous œuvrons pour l’ensemble de l’école et 

finançons les projets de toutes les classes 
également.



  

● 2. Les bénéfices des diverses opérations de 
l’année passée ne sont pas la différence entre 
les recettes et les dépenses comme 
traditionnellement. En effet, certains des 
prestataires avec lesquels nous travaillons nous 
reversent un certain pourcentage sur les 
ventes, ce qui explique que nos bénéfices ne 
soient pas la différence stricte entre nos 
recettes et nos dépenses.



  

D'une manière générale, les actions se sont 
bien passées, avec malgré tout quelques 
bémols sur le succès de certaines auprès des 
familles.

Le nombre d’adhérents est malheureusement 
trop faible. Pour être forte, l’APE a besoin de se 
sentir soutenue ! Donc n’hésitez pas à nous 
rejoindre, à plus nous sommes plus forts !



  

Grande satisfaction pour nous d’avoir pû 
organiser la fête de l’école cette année encore. 
Petite déception car peu de parents investis à 

nos côtés de prime abord. La mobilisation s’est 
heureusement finalement faite de manière 

tardive, ce qui a sauvé la fête de l’école. C’est 
l’occasion pour nous de rappeler que sans 

bénévoles à nos côtés, certaines opérations 
sont impossibles à organiser.



  

MEMBRES PRESENTS A 
L'ASSEMBLEE GENERALE

Jessica David, enseignante de CM2

Tiphaine Paboeuf Paumier,

Séverine Larcher, Directrice du Groupe Scolaire 
Cousteau

Hélène Rouault,

Floriane Hsu-Menou, 

Sabrina Curé, 

Delphine Chapin,

Gaëlle Jean-Baptiste-Lechertier



  

Absente excusée :Jessica Guillemain 



  

CANDIDATURES POUR LE CA ET LE BUREAU

VOTE

Membres élus :

Présidente :Marie Cazo,

Présidente adjointe : Hélène Houllegatte, 

Trésorière:Gwénola Garnavault, 

Secrétaire : Delphine Chapin,

Secrétaire adjointe : Gaëlle Jean-Baptiste-
Lechertier

 



  

MERCI !!!!

● A TOUS LES BENEVOLES INVESTIS !!
● POUR VOTRE PRESENCE ICI !!
● A TOUS LES NOUVEAUX ADHERENTS !!



  

Contact APE

 APE- Ecole Cousteau- Maure de Bretagne
Mail : cousteau.ape@gmail.com
Tel : 06 18 02 64 96 (Marie Cazo, Présidente)
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